

# Stanley Motta

## Colón tiene que organizar sus oportunidades de negocios



Foto: Gustavo Miller

Diógenes Galván, Stanley Motta, Rosario Grajales y Juan Gabriel González S.

En CADE Colón 2017, la periodista panameña Rosario Grajales, radicada en Las Vegas entrevistó al empresario Stanley Motta.

*Rosario Grajales: Sr. Motta, Colón es un punto clave para el desarrollo económico del país y es un lugar que aporta millonarias sumas al erario público; sin embargo, hay algunas carencias; como empresario, como visionario ¿cómo ve usted en este momento, económicamente hablando, a la provincia de Colón y a los colonenses?*

**Stanley Motta:** Quisiera decir que hay siempre momentos en el desarrollo que tienes que buscar nuevos caminos; abandonar lo que ya tienes, pero tienes que agregar algo nuevo y a la velocidad de cambio que hay en el mundo hoy. Lo que Colón tiene que hacer es mirar largo y mirar otras oportunidades, pero más que nada, lo que tiene que hacer Colón es organizarse. Si una provincia no se organiza, es bien difícil exigir al gobierno central los recursos. El desarrollo de las cosas, a veces, viene por las necesidades, entonces la pregunta que haría a los colonenses es: ¿Cuáles fueron las necesidades para crear la Zona Libre de Colón? Cuando la Zona Libre de Colón comenzó había la necesidad de crear empleo porque las bases ame-

ricanas estaban cerrando y se iban después de la Segunda Guerra Mundial, entonces creo que uno debe empezar por allí. Comenzar por las necesidades; entender esas necesidades y después buscar las soluciones y si haces eso e conjunto, tienes más oportunidades de tener éxito.

*Rosario Grajales: Hablando de organizarse, en el tema de educación, usted debe saber que la educación es la única herramienta que tiene el ser humano para superarse en la vida. ¿Qué puede hacer la provincia de Colón para ayudar a la nueva generación en el tema de la educación y para minimizar, erradicar la delincuencia en la costa atlántica?*

**Stanley Motta:** Diría que la educación no es la única. También hay que tener un poquito de pasión y atreverse; la educación te permite quizás más cambios. La educación es algo de un debate, no solamente provincial sino nacional. He hablado en otras épocas el éxito que hemos tenido con la Autoridad del Canal por lo que a lo mejor la educación debe ser una autoridad y no un ministerio, donde podemos hacer un plan a 20 años; tener una directiva rotativa; un ministro de educación que sea el presidente de la junta directiva, pero con